

Ecole primaire
publique
Suzanne Sens



Marine BOUCHON,
travaille à l'école publique Suzanne Sens
depuis 17 ans et est directrice depuis 2 ans.

Contribution au développement durable :
L'école a un projet de recyclage de papiers et a
pour but de créer une école écolabel.

Association du
badminton



Laurent CHEVAL,
trésorier de l'association de badminton.

Contribution au développement durable :
L'association permet de mélanger tous les âges
ainsi que les sexes. Elle permet
aussi de rencontrer des personnes que l'on ne
croiserait pas dans la vie quotidienne.

A Ahuillé, un tissu d'acteurs médicaux, sociaux et culturels important.

Foyer
des
jeunes



Axel FOURNIER,
22 ans, travaille dans la grande distribution,
et est président de l'Association du foyer
des jeunes.

Contribution au développement durable :
Le foyer des jeunes est en jumelage avec
L'Allemagne. Il implique les jeunes dans
la vie de la commune. Et il permet aux
jeunes de tous les établissements scolaires d'Ahuillé
de se rencontrer.

Ecole primaire
privée Sainte-
Marie



Isabelle FOUGERES,
directrice de l'école privée Sainte-Marie
Depuis 20 ans.

Contribution au développement durable :
L'école a un projet sur l'alimentation qui privilégie les
produits locaux. Chaque année, il y a un
nouveau projet en rapport avec le
développement durable.

Bar associatif



Sylvie PORTAIS, elle est la
directrice du bar associatif ouvert depuis
Décembre 2016.

Contribution au développement durable :
Le bar associatif est un lieu convivial où
l'on peut se retrouver que ce soit pour
jouer aux cartes ou boire un verre ou encore
pour des soirées à thèmes

Bilan :

La commune d'Ahuillé compte de nombreuses associations sportives dont le badminton, le yoga, le tennis, le football et la randonnée pédestre mais il peut y manquer d'autres sports très pratiqués comme l'équitation, le basket, la natation, etc. Concernant la santé, il y a de nombreux professionnels comme les pharmaciens, le médecin, le masseur-kinésithérapeute, les infirmières libérales et les chirurgiens dentistes mais il y a eu une menace d'une disparition d'un médecin. Enfin concernant la culture, à Ahuillé, il y a la bibliothèque et l'association de théâtre. Mais il peut manquer un cinéma ou un bowling pour lesquels il faut se rendre à Laval. La commune compte 2 écoles (une publique, une privée) avec respectivement 124 et 150 élèves. Les activités péri-scolaires permettent d'accueillir les enfants avant et après l'école et pendant les vacances.

RICHARD Julia
GAUTIER Manon
ISABELLE Charlotte
RUBION Marie
LEMARCHAND Elise